

**Betreff:**

Erneuerung der Parkverbotsmarkierung im Kurvenbereich Rauenthaler-/Hattersheimer Straße

**Antragstext:**

**Antrag der CDU-Fraktion:**

Der Magistrat wird gebeten die Neuaufbringung der Parkverbots-Markierung im Kurvenbereich Rauenthaler Straße/Hattersheimer Straße erneut aufzubringen, da diese annähernd abgerieben und damit fast vollständig unkenntlich geworden ist.

**Begründung:**

Die Markierung im Kurvenbereich ist nicht mehr sichtbar. Der Kurvenbereich wird häufig zugeparkt. Die Feuerwehr kann diesen Bereich dann nicht passieren. Auch für sonstige Verkehrsteilnehmer ist die Kurve nur schwer passierbar.

Wiesbaden, 18.04.2017